

29. Oktober 2021

## SPENDENAKTION: Jonas Gabriel Kinderkrebshilfe

Wenn ein Kind an Krebs erkrankt, bricht für die gesamte Familie eine Welt zusammen. Schock, Verzweiflung, Angst und Ungewissheit beherrschen den Alltag. Nicht zu vergessen gibt es auch eine finanzielle Mehrbelastung, die oftmals schwierig alleine zu stemmen ist.

Leider traf auch Familie Gabriel aus Wassermungenau dieses schwere Schicksal. Ihr Sohn Jonas erkrankte an Krebs und er verlor den Kampf 2018 mit nur acht Jahren. Um anderen Familien in vergleichbar schweren Zeiten beizustehen oder gar Behandlungen zu ermöglichen, die ohne Hilfe von Dritten nicht finanzierbar sind, hat die Familie den gemeinnützigen Verein "Jonas Gabriel Kinderkrebshilfe e.V." gegründet.

Das machen wir zu unserem Herzensprojekt und wollen hierbei helfen: Pro verkaufter Packung in unserem Werksverkauf in Wassermungenau spenden wir 20 Cent an die "Jonas Gabriel Kinderkrebshilfe e.V.". Zusätzlich wird eine Spendendose aufgestellt. Beide Erlössummen verdoppeln wir!



